
Мой любимый учитель 

        Быть учителем очень непросто. Это очень ответственная и тяжёлая работа, 

которая заслуживает особого внимания. Учитель не только учит, но и помогает 

найти себя. Именно преподаватель наблюдает за ростом ученика, становлением 

его личности. Безусловно, все учителя вносят безразмерный вклад в наше 

настоящее и будущее, нет таких знаний в школе, которые были бы не нужны и 

нельзя сказать ни про один предмет в школе, что он бесполезен. Учитель же 

должен обладать такими качествами, как целеустремленность, доброта, умение 

найти подход к ученику, умение заинтересовать своим предметом. Эта 

профессия была и всегда будет находиться в рамках одной из самых 

востребованных. 

 

        Недавно мне задали вопрос: "Кто твой любимый учитель?" Передо мной 

стал сложный выбор. Я считаю, что все учителя в моей школе достойны 

уважения и любви учеников. Я долго размышляла над этим вопросом и поняла, 

что особое место в моём сердце занимает учитель математики и физики 

Пелевин Леонид Валентинович. Он очень опытен в своём деле и предан этой 

профессии. Стаж его работы составляет 37 лет. Я считаю, что эта цифра 

заслуживает огромного уважения и благодарности за знания, которые он дал 

ученикам спустя столько лет. Леонид Валентинович очень добр и справедлив 

по отношению к детям. Старается никого не обижать. Он с пониманием 

относится к тому, что нам сложно бывает понять тонкости физики и 

математики. При возникновении каких-либо трудностей учитель, наоборот, 

помогает нам и поддерживает. Его уроки очень интересны тем, что он 

объясняет всё простым языком. И нам, современным детям, намного легче 

понять какую-либо тему. Иногда подшучивает, это разбавляет обстановку в 

классе и приносит нам много радостных эмоций. Леонид Валентинович 

является также моим репетитором по математике. На этих занятиях мы 

осваиваем более сложную программу по подготовке к ЕГЭ. Раньше мне 

казалось нереальным сдать экзамен по профильной математике, но Леонид 

Валентинович - это тот человек, который поменял моё мнение по этому поводу. 

И на каждом занятие я стараюсь выложится по полной, чтобы не разочаровать 

его.  Многие считают, что школьные знания не пригодятся в будущем, поэтому 

часто прогуливают уроки и не выполняют домашнее задание. Я, конечно, тоже 

не отличница, но нужно понимать, что ты в первую очередь стараешься для 

себя. Именно это Леонид Валентинович пытается донести до каждого из 

учеников, он мотивирует идти к лучшему результату, чтобы нам в будущем 

было проще, ведь математика очень важный предмет, который необходим 

почти в каждом высшем учебном заведении. Он заботиться о нас, о нашей 

дальнейшей жизни. После выпуска из 11 класса, я буду с гордостью вспоминать 

и рассказывать об этом мудром, добром и любимом педагоге. 



       И хотя Леонид Валентинович не является нашим классным руководителем 

(а у нас замечательный классный руководитель!), мы его очень любим и 

считаем нашим «классным папой», ведь столько времени он проводит с нашим 

классом и столько сил вкладывает в нас. Спасибо ему за это! 

 


